
Protokoll Kreistag  
 
am 22. Mai 2025, im Zeitraum 18:30 bis 19:45 Uhr  
im Vereinsheim des TSV Fichte Hagen, Wörthstr. 42, 58091 Hagen  
Teilnehmerliste: gemäß Anlage 1 Teilnehmerliste  
 

1. Eröffnung des Kreistags durch den 2. Vorsitzenden  
Tilman Adler eröffnet den Kreistag, es wird die ordnungsgemäße und fristgerechte 
Einladung zum Kreistag festgestellt sowie die Beschlussfähigkeit des Kreistages 
bestätigt. Das Protokoll des letzten Kreistags wurde veröffentlicht und gilt als 
genehmigt durch den Kreistag. 
Tilman Adler begrüßt den Ehrenvorsitzenden Michael Rosenthal und den 
Präsidenten des WBV Uwe Plonka und die anwesenden Vereinsvertreter. 
 

2. Wahl des Protokollführers 
Die Versammlung schlägt Björn Weihrauch als Protokollführer vor.  
Das Ergebnis der Wahl: Einstimmig, bei 1 Enthaltung.  
Die Wahl zum Protokollführer wird von Björn Weihrauch angenommen.  
 

3. Festlegung der Stimmenzahl  
Durch die anwesenden Vereinsvertreter wird eine Stimmenzahl von 55 festgelegt. Die 
detaillierte Übersicht kann der Anlage 2 Stimmenübersicht Kreistag entnommen 
werden.  
 

4. Ehrungen 
Der Ehrenvorsitzende Michael Rosenthal würdigt in einer kurzen Rede das 
Engagement Uwe Plonka für den Basketball in NRW und somit auch für den 
Basketball im BBK-Hagen.  
Uwe Plonka wird mit dem Ehrenring des Basketballkreises Hagen geehrt. 
 
Uwe Plonka würdigt das Engagement von Björn Weihrauch in den letzten Jahren im 
WBV als Spielleiter und bis zum WBV-Jugendtag 2025 als Beisitzer für den 
Jugendspielbetrieb des WBV und auch für die langjährige Arbeit im BBK-Hagen. 
Björn Weihrauch wird mit der silbernen Ehrennadel des WBV geehrt 
 
Tilman Adler ehrt die Meister der 1. und 2. Kreisliga  
In der 1. Kreisliga TSV Vorhalle 2 
In der 2. Kreisliga SG VFK Boele-Kabel 6 
 

5. Tätigkeitsbericht des Vorstands 
Sportwart Weihrauch berichtete von einem erfolgreich durchgeführten Spielbetrieb in 
zwei Kreisligen 
Als Spielleiter der beiden Senioren Kreisligen, ergänzte Karl-Heinz Langer, dass der 
Spielbetrieb in den beiden Kreisligen ohne größere Probleme  
Kreisschiedsrichterwart Aeneas Eckstein führte die Arbeit des 
Kreisschiedsrichterausschusses aus. Auf der jährlichen Schiedsrichterausbildung 
legten 23 neue SchiedsrichterInnen, nicht nur aus Hagen, erfolgreich ihre Prüfungen 
ab, ein weiterer Schiedsrichter fand den Weg in das Kaderprogramm des Verbandes, 
die Integration junger SchiedsrichterInnen in den Kreisliga- und Verbandsspielbetrieb 
funktioniert sehr gut. Die Basis Fortbildungen sollen wie üblich stattfinden. 
 



 
 

6. Kassenbericht 
Der Kassenbericht liegt als Anlage vor. Es gab höhere Einnahmen durch die Rückzüge 
diverser Mannschaften. 
 

7. Bericht der Kassenprüfer und Genehmigung Jahresrechnung 2024 
Kassenprüfer Uwe Wehner berichtet kurz, dass die Kasse stichprobenartig in ihren 
Belegen überprüft worden ist und keine Beanstandungen festzustellen sind. Die 
Jahresrechnung 2024 wird einstimmig von dem Kreistag genehmigt. 
 

8. Entlastung des Gesamtvorstands 
Uwe Wehner schlägt dem Kreistag die Entlastung des Gesamtvorstandes vor.  
Das Ergebnis der Abstimmung: Einstimmig, bei 1 Enthaltung.  
 
Der Kreistag bedankt sich bei der Arbeit des Gesamtvorstands. 
 
Der Kreistag schlägt Uwe Plonka als Versammlungsleiter vor.  
Das Ergebnis der Wahl: Einstimmig 
Die Wahl zum Versammlungsleiter wird von Uwe Plonka angenommen.  
 

9. Wahlen 
a)  2. Vorsitzender  

Es wird die Wiederwahl von Tilman Adler zum 2. Vorsitzenden vorgeschlagen. 
Das Ergebnis der Wahl: Einstimmig, bei 1 Enthaltung. Die Wahl zum 2. Vorsitzenden 
wird von Tilman Adler angenommen.  
 

b) Kassenwart 
Der Kreistag schlägt die Wiederwahl von Martin Korzeniewski als Kassenwart vor.   
Das Ergebnis der Wahl: Einstimmig, bei 1 Enthaltung.  
Die Wahl zum Kassenwart wird von Martin Korzeniewski angenommen,  
 

c) Rechtswart 
Der Kreistag schlägt die Wiederwahl von Henning Funke als Rechtswart vor. 
Das Ergebnis der Wahl: Einstimmig  
Die Wahl zum Rechtswart wird von Henning Funke in Abwesenheit angenommen, 
Einverständnis liegt dem 1. Vorsitzenden als E-Mail vor.  
 

d) Bestätigung Wahl der Jugendwartin 
Liliana Marcelino wird vom Kreistag einstimmig als Jugendwartin bestätigt 

 
e) Kassenprüfer 

Der Kreistag schlägt Jochen Menk als Kassenprüfer vor.   
Das Ergebnis der Wahl: Einstimmig, bei 1 Enthaltung.  
Die Wahl wird von Jochen Menk angenommen. 
 

10.  Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2025 
Der Haushaltsplan 2025 wird den Teilnehmern ausgehändigt sowie als Anlage 
beigefügt. Der Haushaltsplan 2025 wird einstimmig vom Kreistag beschlossen. 
 
 



 
 

11. Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
Antrag Versenden der Entscheidungen per E-Mail                     
Der Kreisvorstand stellt den Antrag, das Entscheidungen auch per E-Mail versendet 
werden können 
Das Ergebnis der Wahl: Einstimmig 
 

12. Verschiedenes  
keine Punkte 
 
 
Hagen, 26.05.2025 
Im Original gezeichnet 
 
 
 
    Tilman Adler            Björn Weihrauch  
  2. Vorsitzender               Protokollführer 
 


